

# Spiel- und Turnverein Hünxe 1912 e.V.

Badminton	Fußball	Gesundheit	Leichtathletik	Schwimmen
Tennis	Tischtennis	Turnen	Volleyball	Wandern



*... wir bewegen das Dorf!*

STV Hünxe 1912 e.V. · Postfach 1206 · 46564 Hünxe  
Vorsitzender · Karl-Heinz Zöllner

| Ehrung für die Mannschaft des Jahres 2023  
| Volleyball  
| 3. Damen

STV Hünxe Volleyball   
Wir. Gemeinsam. Für den Sport.

In diesem Jahr ehrt die Volleyballabteilung eine Mannschaft, die uns in den letzten Saisons mit ihrem Talent, ihrer Ausdauer und ihrem Teamgeist begeistert hat: Die dritte Damenmannschaft.

Was diese Mannschaft so besonders macht, ist nicht nur ihr sportlicher Erfolg, sondern auch ihr unermüdlicher Einsatz und ihre Hingabe zum Volleyball. Sie bestehen ausschließlich aus Jugendspielerinnen, die trotz ihres jungen Alters bereits beachtliche Erfolge erzielt haben. In ihrer ersten Damensaison 22/23 haben sie es bis auf den Relegationsplatz zum Aufstieg in die Bezirksliga geschafft - eine beeindruckende Leistung, die ihre Entschlossenheit und ihren starken Willen unterstreicht. Und auch dieses Jahr standen sie wieder auf diesem Platz, bereit, erneut um den Aufstieg zu kämpfen. Leider hat es auch in diesem Jahr denkbar knapp nicht zum Aufstieg durch die Relegationsspiele gereicht. Nach einem 3:0 Sieg im ersten Spiel, mussten sich die Mädels knapp mit 3:2 dem Bezirksligisten VC Essen Borbeck III geschlagen geben. Die Zuschauer sahen an beiden Tagen eine großartige, geschlossene und kämpferische Mannschaftsleistung.

Trotz zahlreicher Verletzungen, die sie im Laufe der Saison erlitten haben, haben sie nie aufgegeben. Sie haben sich immer wieder aufgerappelt und weitergekämpft. Ihre Fähigkeit, Widrigkeiten zu überwinden und sich immer wieder neu zu motivieren und sich motivieren zu lassen war und ist vorbildlich. Viele der Spielerinnen spielen parallel in der Jugend und in der Damenmannschaft, was ihren Einsatz und ihre Leidenschaft für diesen Sport nur noch mehr hervorhebt. Sie sind nicht nur Spielerinnen, sondern auch Vorbilder für jüngere Athletinnen, die ihren Weg im Volleyball gerade erst beginnen.

Hinter diesem erfolgreichen Team steht ein ebenso engagiertes und herausragendes Trainergespann. Sie haben die Mannschaft geführt, unterstützt und gefördert und damit einen entscheidenden Beitrag zu ihrem Erfolg geleistet auch da gilt neben der Anerkennung unser herzlichster Dank.

All diese Gründe bestätigen eindrucksvoll, dass die Auszeichnung "Mannschaft des Jahres" mehr als verdient ist. Sie ist eine Anerkennung für den Einsatz, die Leistung und den Teamgeist der dritten Damenmannschaft. Sie ist eine Anerkennung für jede einzelne Spielerin, die sich Tag für Tag, Spiel für Spiel, Training für Training dafür einsetzt, das Beste aus sich und ihrer Mannschaft herauszuholen.

Liebe Spielerinnen der Damen 3, wir sind stolz auf euch und eure Leistungen. Ihr repräsentiert die Werte der Volleyballabteilung in vorbildlicher Weise: Teamgeist, Einsatzbereitschaft und Leidenschaft für den Sport. Herzlichen Glückwunsch zur Auszeichnung als "Mannschaft des Jahres" und schön, dass es Euch gibt.

*Christina Rakoczy*